

Pj Gubernur NTB Panen Udang di Sumbawa, Apresiasi Peran Milenial dalam Budidaya Perikanan

Syafruddin Adi - NTB.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 27, 2025 - 07:05



Sumbawa, NTB – Penjabat (Pj) Gubernur Nusa Tenggara Barat (NTB), Hassanudin, menghadiri kegiatan panen udang di Kawasan Tambak Desa Buer, Kabupaten Sumbawa, pada Kamis (25/1/2025). Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa sektor perikanan, khususnya budidaya udang, memiliki potensi besar dalam mendukung kedaulatan pangan dan penguatan ekonomi daerah.

Dalam kesempatan tersebut, Pj Gubernur memberikan apresiasi tinggi kepada para petambak udang yang berhasil mengoptimalkan potensi perikanan daerah. Ia juga memuji peran generasi milenial yang terlibat aktif dalam pengelolaan tambak udang tersebut.

"Saya bangga dan bersyukur melihat tambak ini dikelola oleh SDM milenial yang memiliki keahlian tinggi di bidangnya. Saya titip pesan agar pengetahuan dan pengalaman ini dapat ditransfer kepada milenial lain, sehingga mereka bisa melanjutkan dan mengembangkan usaha serupa," ujar Hassanudin usai melakukan panen udang.



Dalam dialog dengan para petambak, Pj Gubernur mendengarkan berbagai tantangan yang dihadapi, seperti kebutuhan teknologi modern, gudang penyimpanan (cold storage), akses pemasaran, dan pendampingan teknis.

"Pemerintah akan terus hadir untuk membantu para petambak. Evaluasi dan manajemen yang konsisten harus terus dilakukan agar produktivitas dapat berkelanjutan dan meningkat," ungkapnya.

Asisten II Setda Sumbawa, Lalu Suharmadji, S.T., menyampaikan bahwa menurut data Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (Bappenas), udang produksi Pulau Sumbawa diakui sebagai yang terbaik secara nasional, bahkan mengalahkan Jawa Timur.

"Kami berharap ke depan Udang Sumbawa dapat menjadi bagian dari program strategis nasional, sehingga pengelolaan dan kebijakannya lebih terintegrasi," tutur Suharmadji.

Ramandiansyah Roni, perwakilan dari kelompok budidaya ikan Cahaya Puin Baru, menceritakan perjalanan usaha mereka yang bermula dari pengajuan bantuan ke pemerintah. Saat ini, ada dua kawasan unggulan budidaya udang di

Sumbawa, yaitu Kecamatan Tarano dan Kecamatan Buer.

"Kami berharap pemerintah bisa menyediakan lebih banyak cold storage agar budidaya udang di Pulau Sumbawa dapat berkembang secara terpadu dan lebih optimal," ujarnya.

Kegiatan panen udang ini tidak hanya menjadi momen untuk merayakan hasil kerja keras para petambak, tetapi juga mempertegas komitmen pemerintah NTB dalam mendukung sektor perikanan sebagai salah satu motor penggerak ekonomi daerah. Dengan kolaborasi antara pemerintah, pelaku usaha, dan masyarakat, budidaya udang di Sumbawa diharapkan mampu terus berkembang dan menjadi kebanggaan nasional. (Adb)